

CENTRO HABANA SE TRANSFORMA EN EPICENTRO DEL TALENTO JOVEN Y LA INNOVACIÓN CULTURAL

ZONAS CREATIVAS: Innovación y Creatividad al Servicio del Desarrollo Local

Con el respaldo de la cooperación italiana, el Municipio Centro Habana, está impulsando su desarrollo local sostenible a través del arte, la creatividad y el empoderamiento juvenil.

Las acciones han iniciado en el Boulevard de San Rafael, con la colaboración de Arte 92 y el encuentro Generarte. Más de 100 jóvenes, niñas y niños participaron en talleres en vivo, performances de danza urbana, intervenciones artísticas callejeras y sesiones de DJ a cargo del colectivo Generación KUBA. Una muestra vibrante de lo que será la Zona Creativa de Centro Habana en construcción.

El proyecto ZONAS CREATIVAS – Apoyo a industrias culturales y creativas a través de la valorización del patrimonio histórico en función del desarrollo territorial, financiado por la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo (AICS), busca transformar el municipio de Centro Habana en un polo de innovación cultural, generación de empleo y participación ciudadana.

Con el objetivo de fortalecer el ecosistema creativo local, el proyecto promueve el empoderamiento económico de mujeres y jóvenes, a través de la formación en habilidades emprendedoras, la creación de espacios de incubación, el acceso a mecanismos de incentivo, estudios de mercado e intercambios de experiencias.

La iniciativa está alineada con el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social 2030, priorizando la inclusión de grupos poblacionales clave, y responde de manera directa a las estrategias de desarrollo municipal de Centro Habana, en áreas como el desarrollo sociocultural, económico y la equidad de género.

El proyecto cuenta con la experiencia consolidada del CISP y del CIERIC, así como con una red de actores locales e italianos especializados en economía creativa y desarrollo comunitario.

Asimismo, como parte de las acciones del proyecto, nace ZONA C, una marca que aglutina eventos y actividades públicas diseñadas para dinamizar la vida cultural de Centro Habana y posicionar al Cine Rex, un centro cultural icónico de la Habana, como nodo estratégico para los emprendimientos creativos del municipio. Este espacio multifuncional fomentará la innovación artística, la conexión entre disciplinas y la participación de la comunidad a través de propuestas que abarcan el diseño, la moda, las artes visuales, la música y el turismo cultural urbano.

